



## Lettre d'information **Mai 2023**

Chers partenaires,

L'évaluation du Contrat Local de Santé de la Haute-Gironde se poursuit sur ce premier semestre.

Je remercie ainsi toutes les personnes qui y ont participé, leurs retours sont précieux pour identifier les améliorations et perspectives pour ce futur Contrat Local de Santé.

L'évaluation prend du temps, mais nous poursuivons nos actions sur ce milieu d'année.

Bonne lecture !

Mélissa Mathé

## LE CLS EN BREF

### Evaluation du CLS

Le **Contrat Local de Santé de la Haute-Gironde lance son évaluation après 5 années d'existence**. Son objectif est d'évaluer le plan d'action mais aussi tous les éléments structurants du CLS : animation, gouvernance, mobilisation des partenaires, communication

...

Cette évaluation s'appuie sur plusieurs outils : un **questionnaire** envoyé à l'ensemble des partenaires du CLS afin de recueillir leur satisfaction générale, des **entretiens** auprès d'acteurs clés du territoire pour affiner l'évaluation et recueillir des propositions d'amélioration, et enfin des **fiches évaluations** destinées aux pilotes d'action.

[Consulter l'article](#)

L'évaluation du CLS est prévue sur le premier semestre 2023 et se clotûrera



par la plénière : bilan et perspectives qui aura lieu le mardi 27 juin 2023 à Lansac. Vous pouvez dès à présent vous y inscrire en cliquant sur le lien ci-dessous.

>> [Je m'inscris à la plénière du CLS](#) <<

---

## Journée bilan du projet Regards Pluriels

Après plus d'un an d'existence, le **bilan du projet Regards Pluriels** a été présenté le jeudi 30 mars 2023 à Saint-Germain-de-la-Rivièrre devant plus d'une cinquantaine de participants.

La journée a permis de revenir sur les différentes activités du projet Regards Pluriels notamment les ateliers dessins réalisés pour les jeunes, dans le cadre du soutien collectif. Ce travail a ainsi donné lieu à la **BD Regards Pluriels**. Cette journée a été ponctuée de présentations et de tables rondes auxquels plusieurs professionnels ont pu participer.



Des perspectives de travail ont été proposées en fin de journée dont certaines pourront être inscrites dans le futur Contrat Local de Santé de la Haute-Gironde.

[Consulter l'article](#)



### Forum Bien Vieillir

La prochaine édition du forum Bien Vieillir aura lieu le **mardi 20 juin 2023 à Saint-Ciers-sur-Gironde**. Il sera intitulé : "Le parcours des

Cette année, le forum sera ouvert sur l'ensemble de la journée aux professionnels ET au grand public : l'occasion d'assister à des tables rondes animées par des professionnels du lien (auxiliaire de vie, animatrice, maitresse de maison, ...) , de participer à des ateliers (loisirs créatifs, vélos, ...), de rencontrer des partenaires du territoire ...

Alors venez nombreux pour ce forum !

---

## Guide Recocrèche 3



Le nouveau guide recocrèche dédié à l'entretien et à l'hygiène des établissements accueillant de jeunes enfants vient de sortir. Cet outil, très pratique, se décline en 16 fiches techniques de questions et réponses, 4 fiches exercices et 9 fiches mémo.

Pour découvrir l'ensemble des outils Recocrèches et apporter des solutions concrètes dans vos pratiques : [c'est par ici](#).

---

## Création de la CPTS Haute-Gironde



La **Communauté Professionnelle Territoriale de Santé** (CPTS) de la Haute-Gironde a été créée en 2022 sur une partie du territoire de la Haute-Gironde. Son objectif est d'améliorer les parcours de soins des patients par la coordination des professionnels de santé.

*"Ces 20 dernières années, l'émergence des pôles et des maisons de santé a permis l'éclosion d'une pratique de plus en plus coordonnée entre les professionnels de santé et naturellement plus axée sur la prévention, enfin ! Tout à la fois plus enrichissant pour nous et de meilleure qualité pour nos patients, c'est un grand pas de fait vers un changement de paradigme médical où seule l'activité curative était reconnue et donc financée par nos autorités mais aussi par nous-même.*

*Mais il manquait quelque chose qu'une structure locale, « villageoise » comme un pôle de santé, ne pouvait faire seule : un travail coordonné avec les autres entités médico-sociales d'un territoire (hôpitaux, communauté de communes, services sociaux, services d'aide à domicile...). Et c'est ici que la Communauté Professionnelle Territoriale de Santé (CPTS) sur la Haute Gironde prend son origine ! C'est avec un grand enthousiasme que nous nous lançons dans cette aventure. Beaucoup de travail a déjà été fait depuis un peu plus d'un an, et il en reste encore pour la mise en œuvre de ce projet de santé"*

**Jérôme Broquaire, Médecin généraliste à Blaye et Président de**

## la CPTS Haute Gironde.

La CPTS HAUTE GIRONDE a signé l'Accord Conventionnel Interprofessionnel le 1er avril dernier. Cet accord permet de concrétiser le travail qui a été fait en amont, de réflexion, d'analyse et de recherche et réalisé en équipe pluriprofessionnelle. Un site internet est en cours de construction et permettra aux partenaires de prendre d'avantage connaissance de l'association et des projets de santé pour les habitants de la Haute Gironde !

## CLS Haute-Gironde

Cet email a été envoyé à {{contact.EMAIL}}  
Vous l'avez reçu car vous êtes inscrit à notre newsletter.

[Se désinscrire](#)

Envoyé par  
 sendinblue